



ANHANG 1 – FAHREREINSTUFUNG TGP-MEISTERSCHAFT 2026

Version: 06.03.2026

Dies ist in Deutsch und Englisch verfügbar. Um Missverständnisse zu vermeiden: Im Falle von Unklarheiten oder Übersetzungsfehlern gilt der Originaltext auf Deutsch.

Die Fahrer werden in die Kategorien „Gold“, „Silber“ oder „Bronze“ eingestuft:

3. ALS GOLD EINGESTUFTE FAHRER

- Alle FIA-ETRC-Meister der letzten 10 Jahre.
- Alle Fahrer, die in der Gesamtwertung der Goodyear FIA ETRC-Saison 2025 unter den ersten acht platziert waren.
- Grundsätzlich werden alle in der Goodyear FIA ETRC 2026 in der dortigen Kategorie Titan eingeschriebenen Fahrer für die TGPM 2026 in Gold eingestuft.
- Alle Fahrer, die alle Kriterien für die Kategorien „Platinum“ und „Gold“ der FIA Fahrer kategorisierung erfüllen.
- Alle Fahrer, deren Leistungen und Erfolge herausragend sind, obwohl sie nicht unter eine der oben genannten Definitionen fallen.

2. ALS SILBER UND BRONZE EINGESTUFTE FAHRER

Alle Fahrer, die nicht zu der Kategorie Gold gehören, werden aufgrund ihrer Leistungen und Erfolge durch das TGPM Auswahlkomitee in die Kategorien Silber oder Bronze eingestuft.

Dabei werden diejenigen Fahrer, die in 2025 bei der DTR zur dortigen Kategorie B gehört haben, für die TGPM 2026 grundsätzlich in die Kategorie Bronze eingestuft.

3. FÜR ALLE KATEGORIEN

- Alle ehemaligen Fahrer, die in die Serie zurückkehren, sowie alle neuen Fahrer werden vom TGPM-Auswahlkomitee bewertet.
- Jegliche Neukategorisierungen werden vom TGPM-Auswahlkomitee vorgenommen und können nur zwischen den Rennsaisons erfolgen.
- Die Fahrer kategorisierung wird auf der Homepage www.tgp-meisterschaft.de veröffentlicht.

4. DAS TGPM AUSWAHLKOMITEE

Es setzt sich wie folgt zusammen:

- 1 Vertreter der ETRA Promotion
- 1 Vertreter der Dutch Truck Racing
- 2 Permanenten Renndirektoren



This is available in German and English. To avoid misunderstandings: In case of ambiguities or translation errors, the original text in German applies.

Drivers are classified in the categories "Gold", "Silver" or "Bronze":

1. DRIVERS CLASSIFIED AS GOLD

- All FIA ETRC champions of the last 10 years.
- All drivers who finished in the top eight of the overall classification of the 2025 Goodyear FIA ETRC season.
- In principle, all drivers entered in the Titan category in the 2026 Goodyear FIA ETRC will be classified as Gold for the 2026 TGPM.
- All drivers who meet all the criteria for the "Platinum" and "Gold" categories of the FIA Driver Categorisation.
- All drivers whose performance and achievements are outstanding, even if they do not fall under any of the above definitions.

2. DRIVERS CLASSIFIED AS SILVER AND BRONZE

All drivers not belonging to the Gold category will be classified as Silver or Bronze by the TGPM Selection Committee on the basis of their performance and achievements.

As a general rule, those drivers who belonged to Category B in the 2025 DTR will be classified as Bronze for the 2026 TGPM.

3. FOR ALL CATEGORIES

- All former drivers returning to the series, as well as all new drivers, will be assessed by the TGPM Selection Committee.
- Any re-categorisations will be made by the TGPM Selection Committee and may take place only between race seasons.
- The driver categorisation will be published on the website www.tgp-meisterschaft.de.

4. THE TGPM SELECTION COMMITTEE

It is composed as follows:

- 1 representative of ETRA Promotion
- 1 representative of Dutch Truck Racing
- 2 permanent Race Directors